

„Ein erfüllendes Gefühl“

Andreas Neubauer möchte mit seinem Projekt „Solo Para Ti“ verschiedene Klangkörper vereinen.

■ **ALTENBERG (vom).** Der Altenberger Musiker, Arrangeur und Komponist Andreas Neubauer durfte vor einigen Jahren an einem Projekt mit Ian Gillan, dem Sänger der bekannten Hard-Rock-Band „Deep Purple“ teilnehmen. Die Verbindung



„Musik vom ersten Gedanken bis hin zur Aufführung zu gestalten, ist ein erfüllendes Gefühl.“

ANDREAS NEUBAUER

Foto: Neubauer

verschiedenartiger Klangkörper begeisterte ihn so sehr, dass er selbst zu arrangieren begann.

Nun versucht er zwei unterschiedliche Klangkörper zu verschmelzen. „Solo Para Ti“ vereint die Carin Cosa Latin Band mit dem Modern Symphonic Orchestra. „Die Arrangements sind darauf ausgelegt eine Einheit der beiden Klangkörper zu erreichen. Die Rhythmen lateinamerikanischen Ursprungs werden in die Form einer Suite gegossen und in vollem Orchesterklang dargestellt“, so Neubauer. Der Orchesterpart geht dabei im Gegensatz zu bereits bestehenden Kompositionen weit über eine reine Begleitfunktion hinaus. Es ist viel Raum für die Entfaltung der einzelnen Musiker durch improvisatorische Passagen gegeben.

Die Liebe zum Klavier

Andreas Neubauer wusste schon als Kind, dass er Musiker werden möchte. Seine musikalische Karriere begann am Lin-



Der Altenberger Musiker Andreas Neubauer genießt oft die Zeit in der Natur und denkt über zukünftige Projekte nach. Foto: Andreas Neubauer

zer Brucknerkonservatorium mit Klavier, Kirchenorgel und Kontrabass. „Die Kirchenorgel war für mich immer ein Ersatz für ein Orchester, da man auf einem Klavier ja nie die Fülle eines so großen Klangkörpers hat“, erklärt Neubauer. Dennoch gehörte seine Liebe dem Klavier. Er absolvierte die Auf-

nahmeprüfung am Mozarteum in Salzburg und studierte dort Klavier. Nach dem Studienabschluss begann der Pädagoge an der Musikschule Linz zu unterrichten, wo er auch jetzt noch tätig ist. Weitere Infos zum Projekt unter 0664/2060791, info@andreasneubauer.at oder unter www.soloparati.at.

1620967

WETTER IM BEZIRK



Das Wetter bleibt unbeständig und nur auf den Bergen winterlich.



Donnerstag
-2/+7

Die Sonne kann sich vorübergehend durchsetzen, es wird der schönste Tag der Woche.



Freitag
-1/+6

Der Tag beginnt freundlich, im Tagesverlauf werden die Wolken dichter und es beginnt zu regnen.



Samstag
-1/+3

Mit lebhaftem Westwind ziehen dichte Wolken und auch Regenschauer durch.



Sonntag
+2/+7

Ein regnerischer und windiger Tag, die Temperaturen steigen spürbar an.



Montag
+4/+12

Der Wind lässt nach und auch der Regen klingt ab. Ab und zu kann sich auch die Sonne durchsetzen.



Dienstag
+4/+7

Es wird wieder etwas kühler und regnerischer.



Mittwoch
0/+2

Vorübergehend wird es wieder winterlich, auch im Flachland kann es kurzzeitig schneien.

Schneebericht

Speziell im Hochgebirge oberhalb von 2000 bis 2200 Metern liegt ausreichend Schnee, hier kommt an den nächsten Tagen weiterer Neuschnee dazu. In den Tallagen ist die Schneelage weiterhin unterdurchschnittlich.

Wander- & Bergwetter

Am Donnerstag herrscht gutes Bergwetter, es wird vielfach sonnig und trocken sein, auch der Freitagvormittag bietet sich für Touren an. Am Wochenende wird es wieder feucht und windig und vor allem am Sonntag mild.

Biowetter

Das Auf und Ab beim Wetter und den Temperaturen schlägt sich auf den Kreislauf. Schwindel und Kopfweh treten vermehrt auf, viele Menschen klagen über Schlafprobleme. Die Pollenbelastung bleibt wetterbedingt gering.

Langzeitprognose

Nach wie vor bestimmt relativ milde Atlantikluft das Wetter und so ist es nur auf den Bergen winterlich. Von kurzen kalten Episoden abgesehen, bleibt es im Flachland und in den Tallagen zu mild für die Jahreszeit.

Bauernregel für den 21. Februar

Der St. Felix zeigt an, was 40 Tag' wir für Wetter han.



Meteorologen-Auskunft:
Tel. 0900 511 512
(7-17 Uhr, max. € 2,17/Min.)
www.blueskywetter.com